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Что вас вдохновило
поступить в медицинский?
На самом деле это очень забавная
история. Ведь я начала готовиться к
поступлению в медицинский только в
ноябре 11 класса. 
До этого я выбирала совсем другую
специальность. 
С выбором мне все-таки помог папа.
Хотя задатки хорошего врача у меня
были еще в детстве, когда я упорно
пыталась вылечить все мои игрушки.



 Ваши любимые преподаватели?
За время обучения скопилось достаточно преподавателей,
которые запали мне в самую душу. Но некоторых хочется
выделить особенно сильно.
Артур Николаевич Коленда. Мы до сих пор с ним
поддерживаем контакт. В свое время, когда я сильно болела,
и не знала как мне отработать все занятия, он начал мне все
объяснять, как что работает в университете, какие допуски
нужны и т.п. Сейчас у первокурсников есть тьюторы-
волонтеры, а у меня был Артур Николаевич)

Сидорова Елена Сергеевна. Ну здесь можно писать бесконечно
много. В первую очередь хочу сказать огромное спасибо. Весь
третий курс знает такой экзамен как клд. Благодаря Елене
Сергеевне, вся наша группа шла на экзамен с легкостью и
уверенностью в себе. Желание учить, ставить новые цели и
становится лучшей версией себя просто зашкаливает на всех
парах с этим преподавателем.



Какую специальность Вы выбрали и
почему? Куда Вас распределили?

Выбрала специальность врача лучевой
диагностики. Хотела максимально большой
выбор возможностей уже на старте, к тому
же в будущем планирую пройти
дополнительное обучение на специалиста
УЗД, чтобы владеть всеми направлениями 
и быть врачом радиологом. 
Распределили в Республиканский научно-
практический центр онкологии и
медицинской радиологии 
им.Н.Н.Александрова



Специальность, которую Вы выбрали
сейчас, совпадает с той, которую Вы
хотели выбрать на 1 курсе?
Честно говоря, на 1 курсе я думала что
врач-диагност диагностирует заболевания
как врач-терапевт… Услышав что нас могут
выпускать специалистами КТ и МРТ, я
думала это просто недосягаемая цель. А
потом услышав свой результат на
распределении, была в легком шоке.
Сейчас я до сих пор не могу полностью
поверить, что все получилось)



Ваш совет первокурснику
Не думайте, что экзаменационные оценки
ни на что не влияют, потом смотря на
свою очередность в распределении вы
можете расстроиться) 
Поднимайте свой средний балл, но не
забывайте про самих себя, не ныряйте с
головой во все и сразу, найдите то,
благодаря чему вы будете не думать об
учёбе и получать удовольствие.



Самое яркое
воспоминание?
Первый курс, первокурсник 2018)
Начало пандемии Covid-19



Если бы у Вас была возможность
вернуться в прошлое, какие бы 3
совета Вы бы дали самой себе?

Будь спокойной, но уверенной
в себе!
Учиться хорошо-это важно
Не тянись ко всем людям, все
кто тебе нужен появятся сами.



Считаете ли Вы что студенчество
самый яркий период за вашу жизнь?

Однозначно да! В это время у тебя появляется куча
новых знакомств, цели, ты становишься свободным,
ответственным. В этом во всем есть своя романтика.



Какими тремя словами Вы можете
описать наш университет? 

Возможности. Цели. Престиж.
Рост. Эмоции. Люди.






